

INFORME DE LA JUNTA DIRECTIVA PARA LA ASAMBLEA DE LA FJI/Precarios. Salamanca 2016

Cumplimiento/Incumplimiento de objetivos

La Junta Directiva saliente de la Asamblea de 2015 que tuvo lugar en Málaga ha incumplido los siguientes objetivos:

1. Las reuniones vía SKYPE entre miembros de la Junta Directiva se han realizado solamente una vez durante este último año. Esta costumbre tiene que volver a tomarse en cuenta y que es muy útil para el desarrollo del resto de tareas de la FJI/Precarios.
2. El contacto de los miembros de la Junta Directiva ha sido a través de la lista de [precarios-jd] a través de la cual han tenido lugar discusiones que posteriormente se han lanzado a la lista de [precarios-org]. Entre estas discusiones se encuentran las siguientes: a) Lanzar la difusión de video promocional de la FJI-Precarios, b) Apoyar el acto de ‘La noche de los investigadores’...etc-. Aun así, la lista de correo de precarios-jd ha sido mucho menos usada que en otras ocasiones.
3. La Junta Directiva también ha tenido dificultades para lanzar y relanzar los distintos hilos que van surgiendo en la lista de los miembros activos. Dicha actividad, al igual que los correos-resumen son imprescindibles para el buen funcionamiento de nuestra federación.

Gran parte de este incumplimiento de los objetivos viene dado por problemas internos y problemas externos

Problemas internos:

-Falta de relevo en determinadas funciones. La secretaría quedó vacante en febrero de 2016, y ningún voluntario activo pudo hacerse cargo de esa tarea.

-Las vocalías han quedado totalmente desdibujadas. No han existido funciones específicas para el vocal-super coco (que es hacer de mediador entre las distintas comisiones) y la vocalía super-repre. Esta última importantísima para las buenas relaciones entre la FJI y sus correspondientes asociaciones locales.

-Demasiado trabajo recayendo en muchas personas. Determinados miembros de la Junta Directiva –especialmente los compañeros de Madrid- tienen cargos en la Junta Directiva, en las Instituciones, y está cayendo demasiado peso sobre ellos. Es muy necesario que se busquen refuerzos para ayudar la tan importante labor que están realizando.

Problemas externos:

-No renovación legal de la Junta Directiva debido al cambio en la ley de asociaciones. Este problema ha generado otros problemas secundarios como la imposibilidad de firmar certificados a personas que han participado en la FJI/Precarios, o cambio de tesorería.

-Imposibilidad de cambiar los estatutos para que miembros deslocalizados puedan inscribirse en la Federación.

-La baja participación en la FJI-Precarios se puede deber fundamentalmente a la falta de relevo: muchos veteranos actualmente están en el extranjero o no se dedican a la investigación, y el volumen de jóvenes investigadores en España ha disminuido mucho en los últimos años.